

viennent saluer en vous le premier archevêque de la province ecclésiastique, dont cette ville doit être la Métropole.

“ Les faveurs que Sa Sainteté Léon XIII, notre glorieux Pontife, prodigue cette année au Canada ont à bon droit ému nos populations et nos frères séparés eux-mêmes n’y ont pas été insensibles.

“ L’élévation de l’illustre archevêque de Québec à la pourpre romaine et la création de deux nouvelles Provinces ecclésiastiques sont pour tous de justes sujets de félicitations.

“ A toutes les raisons de se réjouir qu’ont vos autres diocésains vient s’ajouter pour nous la reconnaissance que nous vous devons pour la sollicitude dont vous avez toujours entouré notre institution.

“ Nous nous joignons donc avec bonheur à votre clergé et aux fidèles de votre archidiocèse en vous offrant nos respectueux hommages et nos vœux les plus sincères pour le succès de toutes vos entreprises. Ces entreprises, comme celles de tous les successeurs de monseigneur de Laval sur ce vaste continent, seront toujours à la plus grande gloire de Dieu et pour la plus grande postérité de la patrie canadienne. Nous serons très heureux d’y contribuer dans la mesure de nos forces, et en ce qui regarde la tâche importante qui nous est confiée, nous compterons, comme par le passé, sur votre charité, sur votre zèle et sur l’aimable bienveillance qui vous distingue.

“ Nous vous demandons respectueusement votre bénédiction et le secours de vos prières. ”

Monseigneur remercia M. le vice-recteur et les professeurs et dans le cours de sa réponse dit que la nouvelle dignité à laquelle venait de l’élever le souverain Pontife ne ferait que resserrer les liens qui l’unissaient déjà à l’Université Laval, car il serait appelé à présider le conseil supérieur de l’Université.

Les membres de la succursale de l’Université Laval ont offert à Sa Grandeur un riche cadeau.

Le même soir les membres des diverses sections de la société saint Jean-Baptiste, ayant à leur tête le comité de régie, vinrent présenter à Sa Grandeur une adresse de félicitations ; cette adresse fut lue par M. Adolphe Ouimet, président-général de la société.

Le lendemain les membres de l’Union Saint-Joseph se sont rendus en très grand nombre à l’archevêché pour présenter une adresse de félicitations à Sa Grandeur.

Plusieurs citoyens parmi lesquels des juges, des échevins, des négociants-notables se sont réunis à l’hôtel de ville mardi sous la présidence du maire Beaugrand pour préparer une réception au cardinal Taschereau, quand Son Eminence viendra à Montréal pour la cérémonie de la remise du pallium à Mgr l’archevêque Fabre,